



COMMUNIQUÉ INTERSYNDICAL

ATTAQUE D'ISRAËL PAR LE HAMAS : « ICI » S'ARRÊTE L'INFO !

Samedi 7 octobre, alors que depuis l'aube, Israël subit une attaque majeure du Hamas qui surprend et fait réagir le monde entier, alors que le Premier ministre israélien se déclare "en état de guerre", alors que cette actualité fait la une de l'info en continu depuis le début de la matinée et l'ouverture de tous les JT de la mi-journée, sur France 3 Côte d'Azur, cet évènement est considéré comme mineur.

Dans son édition Ici 12/13 censée prendre en charge la totalité de l'actualité locale, régionale, nationale et internationale, pas un mot dans les titres, pas une réaction, pas même la une de la "partie nationale et internationale".

Il faut attendre les dernières minutes de l'édition pour que cette information majeure soit enfin évoquée, 45 secondes de duplex d'un confrère de France 2, entre un sujet féminicide et la confirmation en appel d'une condamnation de l'état sur la pénurie de masques en 2020.

Où est passée la hiérarchie de l'information ? Comment justifier cette décision à contre tempo des règles élémentaires de la profession ?

Les syndicats signataires s'inquiètent de cette absence de discernement éditorial dans un contexte fragilisé par la mise en place particulièrement sensible de la réforme Tempo censée renforcer la place des régions dans la chaîne de diffusion et qui, par ce genre de décision, apporte plus de confusion que de crédit.

Antibes, le 9 octobre 2023